

平成22年11月19日

保護者の皆様へ

貝塚市立木島小学校  
校長 高見 康裕

## 運動会開催時期変更のお知らせ（お願い）

平素は、本校の教育活動にご支援ご協力ありがとうございます。

さて、今年は猛暑が続き、9月に入っても36度を記録し、各地で児童生徒が熱中症で倒れる等の新聞報道もあり、連日熱中症対策に追われて参りました。本校においては、幸い子どもたちは暑さにも負けず、運動会の練習を行うことができました。

しかし、大変厳しい条件下での練習であることは間違いない、今年の異常気象を差し引いても、毎年9月に入っても34度以上の気温が続くようになってきました。このようなことから、少しでも子どもたちの負担を減らしていくことが、急務であると考えております。

そこで、小学校校長会で話し合い、来年度から少しでも快適な時期を選び、運動会の開催をしていこうと申し合せたところです。

（具体的には、6月最初の日曜日、来年度は**6月5日**を予定しています。）

開催時期の変更によりいろいろご迷惑をおかけいたしますが、子どもたちがより快適に練習・演技できますよう趣旨をご理解いただき、ご協力の程よろしくお願ひいたします。